



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
MARDI LE 13 JUILLET 2021
À 19 H 30
ORDRE DU JOUR**

EN DIRECT PAR TÉLÉDIFFUSION

**REGULAR SITTING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
TUESDAY JULY 13, 2021
AT 7:30 P.M.
AGENDA**

BROADCAST LIVE

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

- 3.1** Procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 22 juin 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCES ET AFFAIRES JURIDIQUES

- 4.1** Approbation des opérations financières.

5. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 5.1** Demande au PIIA – 14, avenue Boisbriand – Approbation des plans pour la modification de l'éclairage extérieur du bâtiment principal;
- 5.2** Demande au PIIA – 5, avenue Phillips – Approbation des plans pour la construction d'un bâtiment accessoire (garage);
- 5.3** Demande au PIIA – 71, chemin de Senneville – Approbation des plans pour la modification des aires de manœuvre en cour avant et latérale par un renforcement du gazon autour du bâtiment principal (résidence), la construction d'une galerie et d'une pergola en cour arrière;
- 5.4** Demande au PIIA – 53, avenue Tunstall – Approbation des plans pour la construction d'un bâtiment accessoire (remise).

6. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

- 6.1** Dépôt – Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

7. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION + AMB

8. SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SANTÉ PUBLIQUE

9. AVIS DE MOTION ET ADOPTION DE RÈGLEMENTS

- 9.1** Adoption du règlement no. 480-2 modifiant le règlement no. 480 en regard à la gestion contractuelle.

10. VARIA

11. PÉRIODE DE QUESTIONS

12. LEVÉE DE LA SÉANCE

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD

3. ADOPTION OF THE MINUTES

- 3.1** Minutes of the regular sitting held on June 22, 2021.

4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

- 4.1** Approval of the financial transactions.

5. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 5.1** SPAIP application – 14 Boisbriand Avenue - Approval of plans for the modification of the outdoor lighting of the main building;
- 5.2** SPAIP application – 5 Phillips Avenue – Approval of plans for the construction of an accessory building (garage);
- 5.3** SPAIP application – 71 Senneville Road – Approval of plans for the modification of the front and side yard vehicular manoeuvring areas by reinforcing the grass around the main building (residence), the construction of a deck and a pergola in the backyard;
- 5.4** SPAIP application - 53 Tunstall Avenue – Approval of plans for the construction of an accessory building (shed).

6. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

- 6.1** Tabling – Treasurer's certificate on the availability of credits for the payment of expenses and commitments.

7. AGGLOMERATION BUSINESS +ASM

8. PUBLIC SECURITY AND PUBLIC HEALTH

9. NOTICE OF MOTION AND BY-LAWS ADOPTION

- 9.1** Adoption of by-law No. 480-2 modifying by-law No. 480 concerning contractual management.

10. VARIA

11. QUESTION PERIOD

12. END OF THE SITTING